
Auf Nachfrage des Vorsitzenden Stv. Schulte erklärt Herr Hoseus, dass durch die  Öffnung der 
Bachverrohrung  mehrere Brücken gebaut werden müssten. Hierdurch würden die Fragen 
aufgeworfen, wer diese Brücken bauen und später unterhalten soll.  Durch das Anlegen von 
erforderlichen Böschungen würden auch einige Parkflächen und die Bushaltestelle wegfallen.  
 
Der Allgemeine Vertreter, Herr Thul, weist darauf hin, dass auf der betreffenden Fläche eine 
Mobilstation entstehen soll und hierfür auch schon Finanzmittel bewilligt sind.  
 
Nach ausführlicher Diskussion fasst der Ausschuss folgenden  
 
 
 


